
Vézénobres et un village médiéval situé sur une
colline à 219 mètres d’altitude.
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LE CHÂTEAU DE GIRARD



Le château date du XIVe siècle et était occupé par un
seigneur.

Il est devenu public en 1662.

Il abrite aujourd’hui la mairie et la Maison de la figue et du
tourisme.



 LA RUE DES MAISONS ROMANES



Dans cette rue les maisons datent principalement du XIIe
siècle.

Sur les façades il y a des arches qui étaient autrefois ouvertes
pour faire passer les marchands et leurs convois. 

Elles ont été refermées à partir de 1798 lors de la mise en
place de l’impôt sur les portes et fenêtres. 

Certaines façades sont décorées par des cordons de losanges.



LA GRAND’RUE

C’est la rue principale du village, où passe la Voie Régordane
(route pour les marchands et les pèlerins qui va du Puy-en-Velay à
Saint-Gilles-du-Gard).



LE TEMPLE



Construit à la fin du XVIe siècle, il n’a pas été détruit pendant les
guerres de Religion.

L’intérieur est spacieux et sobre.



LA PORTE DE SABRAN - TOUR DE L'HORLOGE

La porte de Sabran date du XIIIe siècle et appartenait à une
famille privée qui percevait des droits de péage.

Au XVIIIe siècle elle est surmontée par une horloge.



LE CHÂTEAU FAY PAIRAUT

Ancien château médiéval construit au XIIe siècle et agrandi à
la Renaissance.

Il a été détruit en juin 1628 par les troupes du Duc du Rohan,
chef du parti protestant. 



CHÂTEAU BERNIS DE CALVIÈRE

Il a été construit par le Charles François de Calvière, lieutenant
général des armées sous Louis XV, au milieu d’un parc de 17
hectares.

Il y a un bâtiment principal et des dépendances.

C’est toujours la même famille qui est propriétaire du château. 

Il ne se visite pas.



FILATURE LACOMBE



Cette ancienne filature a été créée en 1822 par Antoine Lacombe.

On y dépiaute les cocons pour tisser les fils de soie.

Elle reste en activité jusqu’en 1839.

En 1860 elle devient une fabrique de chaise jusqu'en 1920.



LE VERGER CONSERVATOIRE 



Le verger conservatoire possède près de 1000 figuiers et 100
variétés différentes. 

Il y a des variétés du monde entier: Syrie, Italie, Turquie,...

La cueillette est réglementée.


